

Le Sénat uruguayen approuve le projet de loi d'annulation de la dette cubaine



CUBA

URUGUAY



La Havane, 18 juin (RHC).- Le Sénat de l'Uruguay a adopté un projet de loi autorisant le gouvernement du président Tabaré Vázquez, à annuler la dette de plus de 13 millions de dollars, plus les intérêts, que notre pays a contractée envers ce pays.

Le projet de loi, adopté à une large majorité par le Sénat uruguayen, relève que l'initiative du gouvernement répond à de nombreuses actions de coopération entreprises par notre pays avec l'Uruguay.

En février dernier, le gouvernement du président José Mujica a demandé au parlement l'autorisation pour que la Banque Centrale de l'Uruguay annule la dette contractée par la Banque Nationale de Cuba envers cette institution afin que le parlement puisse en annuler la totalité.

L'on espère qu'en juillet prochain, le projet de loi sera approuvé définitivement par la Chambre des Députés.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/59569-le-senat-uruguayen-approuve-le-projet-de-loi-dannulation-de-la-dette-cubaine>



Radio Habana Cuba